

Alpenrosenblüte im Kühtai

Donnerstag, 03.07.

Anreise über den Fernpaß – Landeck nach Kühtai – zu Österreichs höchster Gesundheitsort. Die Alpenrosenblütezeit (Mitte/Ende Juni) ist die schönste Jahreszeit, wenn die Hänge ringsum in leuchtendes Rot getaucht sind. Unzählige Wanderungen führen direkt durch die Blütenpracht. Werden Sie Freunde des Wanderns - Freude an körperlicher Ertüchtigung, Liebe zur Natur, Sehnsucht nach Ruhe und vieles mehr... Atmen Sie sich Gesund auf über 2.000 m. Am Nachmittag sind wir am Piburger See. Mitten in der beeindruckenden Bergwelt der Ötztaler Alpen und des Naturparks Ötztal liegt der Piburger See, der die umliegende Bergwelt in seinem Wasser spiegelt. Schon 1929 wurde dieses Gebiet unter Naturschutz gestellt und langsam ausgeweitet.

Abfahrt 07.00 h • Fahrpreis pro Person 35,- €
